

Fecha: 16-12-2024

Medio: Hoy x Hoy Concepción
Supl.: Hoy x Hoy Concepción
Tipo: Noticia general

Título: Trabajadores de la Pesca Industrial advierten del impacto de la ley de fraccionamiento

Pág.: 4 Cm2: 87,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

Trabajadores de la Pesca Industrial advierten del impacto de la ley de fraccionamiento



Temen que másde 800 personas pierdan su fuente laboral.

Trabajadores industriales pertenencientes a PacificBlu realizaron una protesta frente a la Delegación Presidencial del Biobío para denunciar el riesgo de cierre de plantas araíz de la Ley de fraccionamiento de cuotas en la merluza y jurel aprobado por la Cámara de Diputados. Según el presidente del sindicato, Jaime Foreman, entregar el 70% a la pesca artesanal y sólo un 30% al sector industrial, implicaría el cierre inminente de la empresa, dejando a más de 800 personas sin trabajo, la mayoría de ellos, mujeres jefas de hogar. Foreman hizo un llamado "a la sensatez de los líderes que han sido escogidos por la gente: necesitamos ayuda y mediación urgente para nuestra industria".

